



**Palmira, Sábado 8 de abril de 2017, Número 1174.14.357**

## **Boletín Extraordinario**

### **GOBERNADORA Y ALCALDE DE PALMIRA RECHAZAN INFORME DE ONG SOBRE CIUDADES VIOLENTAS DEL MUNDO, PORQUE DESCONOCE RESULTADOS CONTRA LA CRIMINALIDAD**

La Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro Torres y el Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, rechazan enfáticamente el informe publicado por la ONG brasileña Fundación Seguridad Justicia y Paz que señala a la ciudad de Palmira, entre el top de las ciudades más violentas del mundo, desconociendo los resultados positivos en la lucha contra la delincuencia, liderados desde el inicio de sus administraciones. Ambos gobiernos señalan que el estudio es del año 2015 y es presentado como evaluación del 2016, desconociendo que durante el año pasado los índices de homicidios se redujeron ostensiblemente en Palmira. Es así como en el 2015 ocurrieron 214 homicidios, mientras que en el 2016, la cifra bajó a 146 asesinatos. La tasa de homicidios en 2015 fue de 70.5 % por cada cien mil habitantes, mientras que en el 2016 se redujo a 46, 2% por cada cien mil habitantes. Estos valores reflejan no solo el descenso en las cifras, sino que son el resultado del trabajo articulado de la ruta por la seguridad en el Valle del Cauca que desde la Gobernación y la Alcaldía, priorizó y dio inicio al Primer Consejo de Seguridad descentralizado en la ciudad de Palmira en la primera semana de enero de 2016, en el cual se puso en marcha un plan estratégico de seguridad, justicia y convivencia, con intervenciones de las autoridades militares, de justicia, Fiscalía y Ministerio Público, entre otras.

Además de estas acciones, los resultados positivos en Palmira han contado con el apoyo logístico de la Gobernación del Valle y de inversiones de la alcaldía de Palmira en videocámaras de seguridad que se ubicaron en sitios estratégicos de la ciudad, trabajo que está siendo fortalecido con inversión social en los sectores más vulnerables a los fenómenos delincuenciales, dirigidos a jóvenes, cultura, deporte y el programa de educación los más porras. La Gobernadora del Valle y el Alcalde de Palmira, consideran que la lucha contra el delito requiere, y tendrá nuevos esfuerzos para lograr como hasta ahora, combatir la inseguridad, atacar estructuras del narcotráfico y criminalidad, focos de inseguridad y obtener más capturas de jefes de bandas delincuenciales dedicadas al microtráfico y al negocio ilícito de drogas. Lo hasta ahora logrado en Palmira, gracias al trabajo articulado, que da como resultado una reducción del 46,2 % en la tasa de homicidios por cada cien mil habitantes en 2016, muestra una realidad diferente a la del informe publicado por la ONG brasileña, y antes por el contrario, refleja que Palmira no solo está ganando contra el delito, sino que le está aportando un porcentaje importante a la reducción de la tasa de homicidios en el departamento que fue del 20 % en el último año y que contribuyó en cerca de un 45 % en la reducción a nivel nacional.

### **12.005 PARES DE ZAPATOS FUERON RECOLECTADOS GRACIAS A LA GRAN 'ZAPATÓN' EFECTUADA EN PALMIRA**

La campaña que inició con una meta por cumplir de 5.000 zapatos, fue superada el día de ayer viernes en el cierre de la actividad la Gran Zapatón, paso a paso construimos paz, con una cifra de 12.005 pares de zapatos los cuales fueron donados de manera conjunta entre empresas privadas, públicas, mixtas, empresarios, comunidad en general, dependencias de la Administración Municipal, entre otras personalidades que se unieron a esta campaña con el fin de beneficiar a la población infantil de los

sectores más vulnerables de la ciudad de Palmira. La líder de esta iniciativa social, la Gestora Social María Esther Güendica manifestó: ""Hoy quiero agradecer a todos y a cada uno de ustedes por ese apoyo, por la manera desinteresada que tuvieron para vincularse al Zapatón, no dudaron en permitir que un niño sonría recibiendo un par de zapatitos que no son un lujo, sino una necesidad para evitar que estos menores que andan descalzos, esa generosidad que cada uno de ustedes ha demostrado es la capacidad que tiene el ser humano de sensibilizar en su corazón la necesidad de ayudar a los demás".



**Hugo Salas**

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)